



16 de mayo de 2023

JUSTICIA

Dan a Roxana seis años de prisión por matar a su agresor

Un juez del *Poder Judicial de los juzgados Neza-Bordo* determinó el domingo que **Roxana Ruiz** cometió homicidio simple con exceso de defensa y ayer lunes la sentenció a seis años y dos meses de prisión. La víctima de la mujer fue su violador, quien la atacó camino a su casa en el 2021, pero como a la ahora sentenciada no se le realizaron las pruebas pertinentes en su momento, salieron negativas. *“Me siento decepcionada de la justicia, me dan una sentencia y si yo no me hubiera defendido sería yo la muerta”*, dijo al salir Roxana.

DERECHOS HUMANOS

Alcanza pena de muerte cifra más alta en 5 años: AI

Amnistía Internacional dio a conocer un hecho incontrovertible, durante el 2022 se registró la cifra más alta de ejecuciones a nivel mundial desde 2017, práctica concentrada en *Oriente Próximo* y el *norte de África* de la que **Irán** es su más asiduo ejecutante con 314 ejecuciones, seguido de **Egipto** y **Arabia Saudí**. En total se han producido 883 ejecuciones en una veintena de países, lo que representa un 53 por ciento más respecto a 2021. Apunte determinante, es que en la estadística no se incluye a **China**, donde se estima que un millar de personas son ejecutadas al año.

SEGURIDAD PÚBLICA

Ataca comandancia un grupo armado y asesina dos policías

De acuerdo a habitantes de la zona, pasadas las dos de la mañana se escuchó la ráfaga de armas de fuego contra la comandancia de la *Dirección General de Seguridad Pública Municipal (DGSPM)* de **Villa de Reyes, San Luis Potosí**. El saldo del ataque fue de dos policías muertos, uno casi de forma inmediata y otro un par de horas después, en el hospital donde se le dio atención.

NACIONAL



Narco arma sus huestes reclutando niños: ONG's

Alrededor de 250 mil niños corren el riesgo de ser recluidos por el crimen organizado en **México**, según cifras de la *Red por los Derechos de la Infancia en México* y el *Observatorio Nacional Ciudadano*, mientras que la organización *Reinserta* expresó su preocupación a la *“normalización de la violencia y la narcocultura”* entre los menores e informó que niñas y niños son reclutados por los grupos criminales entre los 9 y 11 años para llevar mensajes, informar, robar, secuestrar y hasta matar. Datos recabados mediante solicitudes de información señalan que en el 2021 la **Policía Federal** realizó más del 90% de detenciones a niñas, niños y adolescentes, seguida de la **Secretaría de Marina** y la **Fiscalía General de la República**. La zona norte del país conllevó el mayor número de detenciones en **Chihuahua** con 808; **Tamaulipas**, 644; **Guerrero**, 470; el **Estado de México**, 279; **Michoacán**, 277; **Zacatecas**, 206 y en **Nuevo León**, 204.

INTERNACIONAL

Con un ‘señor López Obrador cumpla’ y un ‘no se meta’, responden Perú y Guatemala

Por televisión, la canciller peruana, **Ana Gervasi**, dijo que los integrantes de la *Organización de los Estados Americanos* están obligados a la defensa de la democracia y que los presidentes de **México**, **Andrés Manuel López Obrador**, y de **Colombia**, **Gustavo Petro**, han faltado a estos principios al rechazar la gestión de la presidenta **Dina Boluarte**. Sobre la negativa “del señor López a entregar al Perú la presidencia pro-témpore de la Alianza del Pacífico” puede conllevar a responsabilidad internacional para **México**. Y mientras **Perú** se inconforma, **Guatemala** hizo lo propio sobre la petición que **López Obrador** hizo ayer, respecto a que el Gobierno guatemalteco indulte al exguerrillero **Julio César Macías**, condenado a 175 años de cárcel por una matanza, con vistas a darle asilo. En este caso la respuesta fue tajante: *“caso compete a Guatemala, no a México”*.

DEPORTES



Brillan mexicanos en Mundial de Natación Artística 2023

La representación azteca selló una participación histórica en la *Copa del Mundo de Natación Artística en Egipto 2023*, con cuatro medallas en total, un número que colocó a la delegación en el segundo lugar del medallero, por detrás de **España**. El equipo logró **oro en Equipo Técnico Mixto**, **oro en Dueto Femenil Libre**, **bronce en Dueto Mixto Libre** y **oro en Equipo Acrobático**.

CULTURA

Por robo multimillonario de joyas en museo van a prisión

Un tribunal de **Alemania** declaró culpables de provocar incendio, lesiones, robo armado y daños a la propiedad, a cinco miembros de la red familiar de delincuentes berlineses 'Remmo', quienes recibirán penas de entre cuatro y seis años de prisión. Los acusados participaron en el robo de joyas reales de la *Bóveda Verde de Dresde en 2019*.

